



# みらいだより



一年はなんて早いのでしょうか。年度で生活している学校と同じように、柏葉荘も年度で区切られています。

3月7日に激励会が今年も体育館で行われました。柏葉荘から旅立つ児童というよりは もう立派な成人の青年です。そして小学校・中学校を卒業する児童、幼稚園を卒園してびかびかの1年生になる幼児も緊張しながらステージに上がっていました。

今年も柏葉荘を卒園したシンガーソングライターのジュンさんが来てくださって、子どもたちにエールを送っていただきました。

今年、卒園する児童の中に、一年遅れでその場に立つ児童がいました。昨年の激励会のほんの少し前、行く大学も決まって、住むところも決まって前途洋々だったその子に病気がわかりました。およそ10か月に及ぶ壮絶な治療の末、完全復活しました。

子どもたちの前に立ったときその子は自分の病名をみんなの前で話、一年後も三年後も五年後も僕は元気でこの場に来たいと話していました。一・三・五は再発をここまでしなければの安心ラインの数字でした。春は本当にもうすぐです。みんなの元にきれいな桜が届きますように。

施設長 高津 ひろみ

## 4月の予定

- 8日 入学式（百合が原小）
- 9日 入学式（上條路中）
- 19日 参観（豊明高）

## 5月の予定

- 13日 参観（百合が原小）
- 26日 参観（豊明高）

## 令和7年度職員体制

- 地域課長 牧野 段
- 主任保育士 岩坂 瑞希
- 保育士 大和田 秀策、安井 峻次  
齋藤 花怜、畠山 詩音
- 栄養士 田邊 美里

## 激励会



3/8に激励会がありました。

卒業する子ども達は次の進路に向けての意気込みを熱く話してくれました。勉強に力を入れたい子、部活を頑張りたい子などそれぞれが目標を持って新しい学校生活に臨んで欲しいと思います。また、退所生でシンガーソングライターのJUNさんがお祝いに駆け付けてくれました。素敵な歌声を披露して頂きました。子どもたちともたくさん交流して頂き、盛り上がりました！！



## 卒業式&卒園式

3/14、21に中学校と小学校の卒業式、3/17に幼稚園の卒園式がありました。

幼稚園生、中学生は最後の制服を身に付け、小学生は自分で選んだ袴を着て、それぞれ晴れやかな姿で卒業式を迎えました。

卒業式後はお友達と写真を撮って、楽しく過ごしていました。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしく願い申し上げます。

職員一同